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2022年 12月期 通期決算説明会 質疑応答要旨 

 

この質疑応答集は、2023年 2月 15日に開催いたしました 2022年 12月期 通期決算説明

会（機関・個人投資家向け）にて、ご出席の皆様からいただいた主なご質問をまとめたも

のです。なお、理解促進のために一部内容の加筆修正を行っております。 

＜ご参照＞2022年 12月期 通期 機関・個人投資家向け決算説明会動画 

 

質問：2025年の売上高 50億円のうち海外比率はどれぐらいか？ 

回答：現時点では、グローバルの売上は全体の 10%の 5億円を想定しておりますが、それ

を超えるような規模への成長を目指してまいります。 

 

  

https://www.youtube.com/watch?v=wlIqjzs_9DQ


質問：アメリカの子会社を連結した理由と影響について教えてほしい。 

回答：昨年末にリリースした WafCharm for AWS Marketplaceは AWS WAF Managed Rules

と同様、世界 200ヵ国以上に向け米国法人を通じて販売をしております。今後は米

国法人の重要性が増すため、連結子会社化することを決定いたしました。これによ

り、米国法人の業績が連結決算に取り込まれることとなるため、売上高は若干プラ

スに動きます。一方で、費用も若干増加するため利益に大きな影響はございませ

ん。 

 
 

  



質問：グローバル展開に関して、パートナー向けの勉強会や展示会およびウェビナーを行

うための人員や予算規模をどのように考えているか？ 

回答：アメリカでは既にパートナー向け勉強会を実施しており、基本的には既存の人員で

対応する方針です。また予算に関しましては、AWS社が主催する世界各国の展示会

や年次イベントに積極的に参加したいと考えており、広告宣伝費を適切にコントロ

ールしながら進める予定です。 

 
  



質問：株式会社ソフテックの M&Aが上手くいっているように見えるが、今後の M&Aについ

てどのように考えているか？ 

回答：株式会社ソフテックは 2020年 12月末に買収し、2022年 4月に吸収合併いたしまし 

た。リソースではなくビジネス（プロダクト）を買うことにより、セールスプロセ

スの共通化や、業務フロー統合によるコスト最適化などによって、より大きな成果

を生み出せております。2025年の成長戦略は M&Aありきの計画とはなっておりませ

んが、今後 M&Aを実行する際には、シナジーが期待できる企業を選定していきたい

と考えております。 

 
 

  



質問：新規受注が好調だが、その背景と 2023年の見通しは？ 

回答：2022年は生産性の向上を目標とした結果、1人当たりの新規受注金額が 1.5倍に成

長しました。具体的な施策として、営業資料の標準化や当社の魅力を淀みなく伝え

られるような教育を実施しました。 

既存の社員が成長したこともあり、2023年は新たなメンバーを増やしながら売上を

拡大していきたいと考えております。 

 
 

 

質問：株式分割や配当などの株主還元についてどのように考えているか？ 

回答：株式分割につきましては、現時点では予定しておりません。今後株価がさらに上が 

った際に、適切なタイミングで検討してまいります。 

配当につきましては、2025年に向けて売上高 50億円、営業利益 10億円を目指して

おり、そこに向けて継続的に利益を生み出すことができる財務体質および組織を作

りたいと考えております。したがって、現時点では成長への投資を重視してまいり

たいと考えております。一方で、当社が上場してから約 3年経過するため、株主の

皆様に形ある還元が必要であることを認識しております。今後、還元ができるよう

検討を進めてまいります。 


